



DURANTE EL VIAJE DEL TREN DE LA POESIA

Poetas de América Latina rinden homenaje a Neruda

Un grupo de poetas latinoamericanos rindió ayer un homenaje a Pablo Neruda a bordo del Tren de la Poesía, al cumplirse 28 años de la muerte del Premio Nobel de Literatura (1971). Carlos Néjar -principal traductor de Neruda al portugués-, la mexicana Blanca Luz Pulido, el salvadoreño Mario Noel Rodríguez y el venezolano José Joaquín Burgos, acompañados de los chilenos Delia Domínguez, Sara Vial y José Miguel Varas, fueron parte de las personalidades literarias que tomaron parte del especial homenaje.

El Tren de la Poesía -que partió en Parral- fue recibido en Chillán por el poeta Gonzalo Rojas y los presidentes de la Fundación Neruda, Agustín Figueroa, y de Ferrocarriles del Estado, Nicolás Flajo, mientras que en la ciudad de Lautaro se organizó un acto público en la Plaza de Armas.

Bernardo Reyes, sobrino del autor de Veinte Poemas de Amor y una Canción Desesperada, agradeció el



Jean Agustín Figueroa y Nicolás Flajo, principales impulsores para mantener viva la figura de Neruda.



homenaje y destacó el "indiscutible aporte a la cultura nacional" de la singular iniciativa.

A bordo del tren los poetas, escritores e invitados especiales participaron en un festival de poesía, que incluyó la difusión de la voz de Neruda recitando sus propios versos.

lo href="24-11-2001 · P17

589313

Poetas de América Latina rinden homenaje a Neruda

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poetas de América Latina rinden homenaje a Neruda [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)